



¿Qué aprenderás?:

Explicar el pensamiento de liberales y conservadores, y sus consecuencias en la política y economía del país.

Completa el esquema, arrastra al lugar que corresponde, las razones que inconformaron a los conservadores.

Acciones del emperador Maximiliano I

Desde que asumió el gobierno de México, Maximiliano de Habsburgo dio muestras de ser un político liberal. Por ejemplo, entre sus primeras decisiones estuvieron el permiso de la libertad total de prensa y la prohibición del trabajo infantil.

Además, entre otras cosas, canceló las deudas de muchos campesinos y dispuso que el Estado recibiera las rentas de las propiedades expropiadas a la Iglesia.

El lema de su Imperio fue: "Equidad en la justicia".

